



Tim Masyarakat Tionghoa Peduli Bandung Sukses Gelar Road Show Donor Darah



Herman Widjaja dan Dr Djoni Toat, menyerahkan hadiah kepada pengemudi ojol yang telah mendonorkan darahnya sebanyak 95 kali.



Seluruh relawan MTP Bandung berfoto bersama.



Plt Wali Kota Bandung Yana Mulyana mendonorkan darah.

BANDUNG (IM) - Road show donor darah ke-3 yang diselenggarakan oleh Tim MTP (Masyarakat Tionghoa Peduli) Bandung dan PMI Bandung berlangsung Kamis (20/1) lalu di Perumahan Muara, Bojongloa Kidul Bandung.

Selain kelompok pemuda MTP Bandung, para relawan yang bertanggung jawab di masing-masing pos juga bekerja sama dengan anggota Vihara Dharmasagara untuk menyukseskan kegiatan donor darah tersebut.

Di sela-sela donor darah, Yogianto, Sekda Kecamatan Bojongloa Kidul Yogyakarta menyerahkan hadiah kepada Benny sebagai ucapan terima kasih karena telah mendonorkan darah sebanyak 125 kali.

Namun setelah pemeriksaan, hanya 253 orang yang memenuhi syarat untuk mendonorkan darah. Dan total sebanyak 253 kantong darah yang diperoleh.

saja meninggal dunia serta staf dan perwakilan partai PKS Kabupaten Bandung Khairullah.

meninjau mengapresiasi kegiatan donor darah yang diselenggarakan oleh tim MTP Bandung. Yang amat membantu PMI dan pemerintah kota Bandung.

meninjau mengapresiasi kegiatan donor darah yang diselenggarakan oleh tim MTP Bandung. Yang amat membantu PMI dan pemerintah kota Bandung.

Perkumpulan Marga Xiao Indonesia Resmikan Kantor Sekretariat Baru



Lukman Samsudin menanda tangani prasasti.



Djoko Saputra, Lukman Samsudin, Tjia Apeng dan jajaran pengurus serta anggota melakukan penghormatan.



Djoko Saputra menanda tangani prasasti.

JAKARTA (IM) - Perkumpulan Marga Xiao Indonesia resmi memiliki kantor sekretariat baru di Jalan Mangga Besar Raya Blok 38 BY Jakarta Barat.

Marga Xiao Indonesia Djoko Saputra mengucapkan syukur atas peresmian kantor sekretariat ini. Djoko berharap kantor ini, dapat menjadi tempat untuk aktivitas para anggota Marga Xiao Indonesia, baik yang ingin sekedar berkumpul maupun bersembahyang.



(duduk, ki-ka) Ibnu Santoso, Joko Saputra, Lukman Samsudin, Mendra Santoso, Tjia Apeng, dan jajaran pengurus serta anggota yang hadir berfoto bersama.

gan resminya kantor sekretariat, dan papan leluhur sudah berada di sekretariat, semua anggota dapat merawat dan bersembahyang di Mangga Besar, karena selama ini kita tiup di Jembatan Batu kurang pengawasan dan tidak begitu terawat.

Di berharap keberadaan kantor ini, dapat memberikan dampak positif bagi perkembangan Perkumpulan Marga Xiao Indonesia kedepan.

Jelang Imlek, Yayasan Sosial Abdi Moral Medan Selenggarakan Baksos

MEDAN (IM) - Yayasan Sosial Abdi Moral Medan merupakan satu di antara ormas Tionghoa yang turut melakukan kegiatan sosial menjelang tibanya Tahun Baru Imlek.

dua orang anggota yayasan dengan mengendarai mobil berisi 100 paket cinta kasih.



Wu Fu Lin, Huang Li Na, Wu Jian Long dan anggota Yayasan Sosial Abdi Moral Medan berfoto bersama di panti werdha Yayasan Guna Budi Bakti.



Pengurus Yayasan Sosial Abdi Moral Medan berfoto bersama di Yayasan Harapan Jaya.



Suasana pembagian paket cinta kasih di Vihara Kong Tek Cun Ong.

lanjutkan di Klenteng Kong Tek Cun Ong Belawan dengan membagikan paket cinta kasih serupa dan angpao kepada keluarga Tionghoa kurang mampu.

Selamat Tahun Baru Imlek 2022
MOTO cap MOBIL
Melezatkan setiap masakan
PT. RENA DJAJA
Jl. Trimulyo No. 2 Genuk - Semarang
Telp. : (024) 6581605, 6582045, 6582192
Fax : (024) 6582459
GONG XI FAT CAI

Sambut Tahun Baru Imlek 2573 di Tahun 2022, Walubi Bersama KCBI Gelar Refleksi dan Doa

JAKARTA (IM) - Walubi (Perwakilan Umat Buddha Indonesia) bersama KCBI (Keluarga Cendekiawan Buddhis Indonesia) sukses menyelenggarakan refleksi dan doa menyambut Tahun Baru Imlek 2573 di Tahun 2022.

Mengusung tema "Tahun Macan Air Sebagai Momentum Kesehatan Pulih, Ekonomi Bangkit", Walubi bersama KCBI ingin mengajak seluruh umat untuk saling bergotong-royong menghadapi pandemi Covid-19, terlebih di tengah meningkatnya penyebaran virus Covid-19 varian Omicron.

Acara dipandu oleh Susy Yang sebagai pembawa acara dan dibuka dengan kata sambutan oleh Y.M.

Bhikkhu Dhammavuddho/Victor Jaya Kusuma, (Ketua Umum DPP KCBI).

Ada juga refleksi dan doa secara bergantian oleh Y.M. Dr. (H.C.) Maha Bhikshu Dutavira Mahasthavera, Y.M. Bhikkhu Wongsin Labhiko Mahathera serta Alex Tumondo.

Kegiatan ini turut dihadiri oleh Supriyadi, selaku Direktur Urusan dan Pendidikan Agama Buddha Kemenag RI serta David Herman Jaya.

Ada pun dalam upaya penganggulangan pandemi Co-



Prajna Murdaya



Maha Bhikshu Dutavira Mahasthavera.



Y.M. Bhikkhu Dhammavuddho.



Y.M. Bhikkhu Wongsin Labhiko Mahathera.



Alex Tumondo



vid-19 sepanjang tahun 2021, Walubi melakukan banyak sekali kegiatan untuk membantu pemerintah, salah satunya dengan pelaksanaan vaksinasi bekerja sama dengan TNI baik di tingkat pusat maupun daerah – daerah yang telah melakukan vaksinasi ke lebih dari 800.000 penerima vaksin se-Indonesia.

"Senang sekali bisa bertemu dengan hadirin yang ikut kegiatan ini. Situasi dan kondisi dunia saat ini sangat chaos, oleh karena itu kita harus fokus pada ketenangan diri sendiri dan apa yang bisa kita lakukan karena itulah hal yang paling bermanfaat dan efektif, dengan mempertanggungjawabkan ketenangan diri sendiri akan turut berkontribusi pada dunia secara berarti," ujar Prajna Murdaya mewakili Dra. S. Hartati Murdaya.

Untuk diketahui, Walubi memiliki catatan sejarah terpanjang dan legitimasi di Indonesia sebagai organisasi yang mewakili umat Buddha, serta menjadi wadah pemersatu majelis – majelis agama Buddha dan lembaga keagamaan Buddha yang senantiasa mengayomi anggotanya dalam suasana kekeluargaan, rukun, bersatu padu, menghayati dan mengamalkan Dharma Agama dan Dharma Negara. • kris

Sambut Imlek, Perhimpunan INTI DKI dan PINTI DKI Gelar Donor Darah



Bayu Herdayana menyerahkan piagam penghargaan ke perwakilan PINTI dr Metta Agustina Mars.



Bayu Herdayana Suryadiredja berfoto bersama I Wayan Suparmin, Jenny Majo, dr Metta Agustina Mars dan pendukung kegiatan.



Bayu Herdayana menyerahkan piagam penghargaan ke Ketua INTI DKI I Wayan Suparmin.



Perwakilan PMI DKI Jakarta Bayu Herdayana Suryadiredja dan Ketua INTI DKI I Wayan Suparmin, meninjau pelaksanaan donor darah.



Suasana donor darah yang menerapkan protokol kesehatan.

JAKARTA (IM) - Sambut Imlek, Perhimpunan INTI (Indonesia Tionghoa) DKI Jakarta kembali melakukan agenda rutinnnya, bakti sosial berupa donor darah yang kali ini dilangsungkan Sabtu

(29/11) di Kantor Marketing Gallery PIK 2, Jalan Marina Raya, Pantai Indah Kapuk, Jakarta Utara.

Dalam acara yang bekerja sama PINTI (Perempuan Indonesia Tionghoa) DKI Ja-

karta dan PMI DKI Jakarta ini berhasil mengumpulkan 100 kantong darah.

Hadir dan meninjau kegiatan tersebut perwakilan PMI DKI Jakarta Bayu Herdayana Suryadiredja dan Ketua INTI

DKI I Wayan Suparmin. "Donor darah ini merupakan kegiatan rutin kami dan kegiatan donor darah kali ini diadakan sekaligus dalam rangka menyambut Imlek," ujar Ketua INTI DKI I

Wayan Suparmin di sela-sela kegiatan.

Di kesempatan yang sama Bayu Herdayana Suryadiredja, mewakili PMI DKI Jakarta mengapresiasi Perhimpunan INTI yang sudah melakukan kegiatan

donor darah.

"Kami sangat berharap kegiatan ini terus kontinyu guna memenuhi kebutuhan stok darah PMI yang setiap harinya membutuhkan stok darah sebanyak 1.000 sampai 1.200

kantong darah," ujar Bayu.

Aksi donor darah tersebut yang dikoordinir oleh Jenny Majo berlangsung tertib dan lancar serta menerapkan protokol kesehatan yang ketat. • kris

Yayasan Sosial Tri Dharma Sejahtera Sumut Gelar Baksos Imlek



KI-KA: Chen Zhao Pei, Lin Guo Fu, Cheng Wen Shun, Cheng Bi Zhu, Xie Wang Jin dan relawan.

MEDAN (IM) - Perayaan Tahun Baru Imlek semakin dekat, sama seperti berbagai komunitas Tionghoa Medan lainnya yang melakukan kegiatan amal, Yayasan Sosial Tri Dharma Sejahtera Sumatera Utara juga melakukan hal yang sama.

Pada Minggu (23/1), pengurus yayasan tersebut, menyelenggarakan baksos di depan kantor sekretariat medan di Jalan Sabaruddin, Medan.

Dalam kesempatan tersebut dibagikan 100 paket cinta

kasih terdiri dari 5 kilogram beras, susu, biskuit, mie instan, face shield, nasi kotak dan angpao.

Paket tersebut dibagikan kepada warga Tionghoa kurang mampu, sehingga mereka dapat menikmati perayaan Imlek dengan damai.

Hadir dalam acara tersebut Ketua Dewan Pengurus Lin Guo Fu, Wakil Ketua Cheng Wen Shun, Bidang Umum Chen Zhao Pei dan Cheng Xiu Bi Zhu serta istri, Sekretaris Xie Yu Jin



Cheng Bi Zhu membagikan angpao.

serta sejumlah relawan turut membantu pembagian paket cinta kasih.

Setelah kegiatan berakhir, rombongan kemudian melanjutkan perjalanan ke depan Seng Pon SeaFood di Jalan Rahayu, Medan. Kemudian membagikan total 100 paket cinta kasih kepada warga Tionghoa kurang mampu setempat.

Menurut Wakil Ketua Cheng Zhi Shun, Yayasan Sosial Tri Dharma Sejahtera Sumatera Utara tidak membe-

dakan etnis, warna kulit atau keyakinan agama. Semuanya sama.

Setiap tahun menjelang Hari raya Idul Fitri dan Tahun Baru Imlek, Yayasan Sosial Tri Dharma Sejahtera Sumatera Utara selalu menyelenggarakan kegiatan amal.

Membagikan bahan makanan kepada warga Tionghoa dan non Tionghoa kurang mampu. Sehingga mereka dapat merayakan Imlek dengan damai. • idn/din